

POSTULAT N° 70 (2011-2016)

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL  
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL  
DU 29 OCTOBRE 2012

- n° 70 de Mme Béatrice Acklin Zimmermann (PLR) et de 8 cosignataires demandant au Conseil communal d'étudier des mesures en faveur du tourisme dans le quartier du Bourg

Frau Béatrice Acklin Zimmermann (FDP) fasst zusammen :

*"Mit diesem Postulat wird der Gemeinderat ersucht, Massnahmen zu erwägen, welche die touristische Attraktivität des Burgquartiers steigern.*

*Mit der Eröffnung der Poya-Brücke ist auch die Erwartung verbunden, dass das historische Erbe im Burgquartier (z.B. die gotische Kathedrale) aufgewertet wird und dadurch vermehrt Touristen angelockt werden, wovon auch das Gewerbe im Quartier profitieren könnte.*

*Da das gegenwärtige touristische Angebot im Burgquartier unbefriedigend ist, wird der Gemeinderat ersucht, konkrete Massnahmen (z.B. Marketing-Strategie, Corporate Identity, Optimierung der Zimmervermittlung und Buchungskooperation) zu prüfen, die zur Steigerung der touristischen Attraktivität des Burgquartiers beitragen."*